

*Le Parlement cubain salue la
reprise de l'année scolaire*

Image not found or type unknown

Le Parlement cubain a salué la reprise de l'année scolaire. Photo : Prensa Latina

La Havane, 5 sept (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo, a souhaité lundi aux écoliers, aux élèves, aux étudiants, aux enseignants et aux travailleurs de l'éducation

une reprise réussie de l'année scolaire.

Le compte Twitter de l'organe législatif cubain a publié le message du chef du parlement, qui a souligné le travail réalisé par les organisations et les institutions pour garantir la rentrée scolaire, face aux effets du blocus américain, du Covid-19 et du scénario national complexe.

Il a également déclaré que la présence des enfants et des jeunes dans les salles de classe est possible grâce à la campagne nationale de vaccination contre la pandémie.

" Toutefois, a-t-il ajouté, nous devons respecter rigoureusement les mesures d'hygiène établies dans les écoles.

Plus de 1 697 000 écoliers et élèves de l'enseignement général et environ 280 000 étudiants retournent aux établissements scolaires aujourd'hui pour reprendre l'année scolaire 2021-2022 dans la nation des Caraïbes.

Malgré la situation économique défavorable que traverse le pays, les ressources essentielles sont disponibles pour l'année scolaire, ont récemment assuré les ministres de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, et de l'Enseignement supérieur, José Ramón Saborido (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298349-le-parlement-cubain-salue-la-reprise-de-lannee-scolaire>



Radio Habana Cuba